

## DIE DUFTSTARS 2022 SIND VERGEBEN!

Im Rahmen der siebten **DUFTSTARS-Gala** wurden die besten, aufsehenerregendsten und beliebtesten Düfte des Landes ausgezeichnet.

Schauen Sie sich doch auf unserer [Website](#) ein bisschen um, vielleicht ist ja auch Ihr Lieblingsparfum ein echter DUFTSTAR 2022.

Duften Sie wohl und genießen Sie den Sommer in vollen Zügen!

Ihre Fragrance Foundation Austria



### Die Duftexpertin berichtet von der Gala ...

Eva Syndram, Verlegerin, Chefredakteurin und Inhaberin von [„hautnah, das schöne fachmagazin“](#)



### DUFTSTARS Wien 2022 – Eine festliche Nacht im Zeichen der Parfums, der Nachhaltigkeit und der Begegnung

Die Wiener Marx Halle stand am 23. Juni ganz im Zeichen des Duftes. Ging doch hier die diesjährige DUFTSTARS-Gala mit der Wahl der besten Düfte Österreichs über die Bühne. Vor 340 geladenen Gästen aus der Beauty-Classmarket-Branche der Alpenrepublik – und ebenso charmant wie eloquent präsentiert von der wunderbaren Arabella Kiesbauer (Abendrobe: Anelia Peschev) und The Fragrance Foundation Austria-Präsident Harald Pavlas (Chanel) – wurden die von einer hochkarätigen Fachjury und dem Publikum („Königsdisziplin“) verliehenen DUFTSTARS-Awards in 12 Kategorien von heimischer wie internationaler Prominenz vergeben.



Die Laudator:innen: Schauspielerin Nicole Beutler, die Topmodels & Schauspielerinnen bzw. Moderatorinnen Barbara Meier, Alena Gerber und Larissa Marolt, Ö3 Astrologin Gerda Rogers, ARA-Vorstand Harald Hauke, Simone Ratasich (Sales Leitung IP Österreich), Andrea Groh (CSO Gewista), Actress Valerie Huber, Managing Director Woman Neskihan Bilgin und, für den Special-Award für Verdienste um Duft als Kulturgut an Frédéric Malle (Éditions de Parfums F. M., Paris) moimême, Eva Syndram, Herausgeberin von hautnah, dem schoenen Fachmagazin.



Für jede Menge Herzklopfen sorgte die Verkündung der Gewinner des Handels Awards, bei dem die Stimme des Publikums zählt. Zur beliebtesten Parfumerie des Landes wurde dieses Mal das Edel-Kaufhaus Kastner & Öhler in der Sackgasse 7-13 in Graz gewählt. Den zweiten Platz nimmt Douglas in der Kärntnerstraße 17 in Wien mit nach Hause. Mit aufs Siebertreppchen steigt auch die Traditionsmaison Nägele & Strubell mit ihrem Flagship-Store am Wiener Graben 27 mit „Bronze“. In insgesamt acht Kategorien konnte die Fach- und Branchenjury ihre gute Nase unter Beweis stellen und ihre „Duft-Oscars“ prämiieren.



Den Sieg in der Kategorie Klassiker Damen nehmen gleich zwei Parfums Häuser mit nach Hause – Jo Malone London mit „English Pear & Freesia EdC“ und Narciso Rodriguez mit „for her EdT“. „Acqua di Giò EdT“ von Giorgio Armani ist Sieger bei den Herren. In der Kategorie Prestige Damen freute sich Guerlain mit „Aqua Allegoria Nettare Di Sole EdT“ über die meisten Stimmen, während bei den Herren Tom Ford mit „Ombré Leather EdP“ jubeln konnte. Ebenfalls Grund zur Freude hat Chanel mit seinem Damen-Duft „Les Eaux de Chanel Paris – Édimbourg EdT“ im Ultra Selektiv Segment. Bei den Herren in der gleichen Kategorie durften sich gleich zwei Gewinner freuen –Armani Privé mit „Cyprès Pantelleria EdT“ und das britische Traditionshaus Penhaligon’s mit „The Inimitable William Penhaligon EdP“. In diesem Jahr verzauberte Marc Jacobs die Profis mit dem Flakon-Design Damen mit „Perfect EdP“. Das schönste Flakon bei den Herren-Parfums ging an Acqua di Parma mit „Bergamotto di Calabria La Spugnatura EdT“ (Keramik, handmade!). Der Sieg für die beste Home Fragrance geht ebenfalls an Acqua di Parma mit seiner „Buongiorno Candle“ Duftkerze.



Ein fantastisch schöner Abend, der nicht nur im Zeichen der Begegnung stand, sondern auch in dem der Nachhaltigkeit. So wurden etwa Töpfe mit „lebendem“ Lavendel als Blumenschmuck gewählt, auch die Tisch-Deko mit entzückenden Stoff-Blumen konnte wiederverwendet werden. À propos Nachhaltigkeit: Die wohl weiteste Anreise zu den österreichischen Duftstars nahm der Gründer des ersten australischen Luxus-

Parfumhauses, Goldfield & Banks (vertrieben von Albrecht & Dill) in Kauf – der charismatische Dimitri Weber kam aus Sydney angereist!

Und wie hat Gabriela Stimpfl-Abele (Projektleitung DUFTSTARS), die wieder schier übermenschliche Kräfte fürs Gelingen des Abends mobilisiert hat, so schön formuliert: Vor den DUFTSTARS ist nach den DUFTSTARS! Um die Gala-Nacht 2023 für die rund 340 geladenen Gäste mindestens so schön zu gestalten wie den heurigen, rauchen schon jetzt die Köpfe in The Fragrance Foundation...

## Noch mehr Bilder und Eindrücke von der Gala ...

...einfach Bild [anklicken](#) und in die Welt der **DUFTSTARS-Gala** eintauchen.



## Wir danken unseren Sponsoren und Unterstützern:

